

MESSAGE DU 21 SEPTEMBRE 2023

LA MARCHÉ VERS LA SANCTIFICATION (Partie 4) : La Parole de Dieu

SEIGNEUR, AU NOM DE JESUS, NOUS PRIONS ENCORE EN CE MOMENT QUE TA PAROLE QUI EST ESPRIT, QUE TA PAROLE QUI EST VIE, QUE TA PAROLE QUI EST LUMIERE TOUCHE NOTRE VIE.

Je prie que ta parole nous transforme, nous change, nous donne de la force, la capacité de vivre pour toi dans le nom de Jésus. Tu as dit, les paroles que je vous ai dites, elles sont esprits, elles sont vies. Je prie au nom de Jésus que cette vie anime quelqu'un et que cet esprit anime quelqu'un afin que nous puissions marcher dans la sanctification pour toi au nom de notre Seigneur nous avons prié, amen.

Bonjour frères et sœurs, nous sommes toujours dans la marche vers la sanctification. Nous avons vu la séparation, nous avons vu les jeûnes et les prières. Nous avons vu le zèle pour le travail de Dieu. Aujourd'hui, nous allons voir un autre aspect, un autre facteur, un autre sujet très important qui va t'emmener à marcher dans la sanctification. Aujourd'hui, nous parlons de la parole de Dieu.



Dans **Hébreux chapitre 4, le verset 12**, la Bible dit car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelle. Elle juge les sentiments et les pensées du cœur. Le verset 13, nulle créature n'est cachée devant lui mais tout est à nu et à découvert aux yeux de celui à qui nous devons rendre compte. Amen. Il nous dit que la parole de

Dieu est vivante et efficace autrement dit ce n'est pas une chose morte, ce n'est pas une chose inerte comme on pourrait le dire, ce n'est pas une chose en réalité parce qu'elle est vivante. C'est une chose vivante et puis elle est efficace, elle a la force de le faire, non seulement quelle est vivante mais elle a la capacité, la parole de Dieu a la capacité. Il dit, elle est plus tranchante qu'une épée quelconque, la parole de Dieu est qu'elle soit plus tranchante parce que la parole de Dieu peut pénétrer jusqu'à partager âme et esprit. La raison, c'est parce que c'est dans l'âme que tout se forme, c'est dans l'âme que se forme les pensées impures, c'est dans l'âme que le péché se crée. C'est dans ton cœur que tout ceci se forme et la parole de Dieu peut aller les départager, les couper de ton esprit. Elle peut même entrer dans le corps, même dans les jointures et moelles. La parole de Dieu peut entrer là-bas. C'est pour cela lorsqu'on déclare la parole quelqu'un peut être guéri dans son corps. Il dit, elle juge les sentiments et les pensées du cœur, cette pensée que tu as, ces sentiments que tu as, la parole de Dieu peut les juger, c'est-à-dire que la parole de Dieu peut discerner entre ce qui est bien, ce qui est mal, la parole de Dieu peut corriger tes pensées, peut corriger tes sentiments, tu as des sentiments, des pensées impures, la parole de Dieu, c'est elle seule qui peut te purifier de ça c'est très important. De tout ce que nous avons appris pour pouvoir marcher dans la sanctification, celle-ci est la plus importante des

choses que nous avons après la parole de Dieu plus importante que toute chose.

Alors nous allons lire dans **Psaumes chapitre 119 le verset 11**, David dit, je serre ta parole dans mon cœur, afin de ne pas pécher contre toi. Ceci est une règle que tu dois utiliser, il dit je sers ta parole dans mon cœur afin de ne pas péché contre toi. La dernière fois, je vous ai dit désirer de vivre dans la sanctification c'est bon mais ces choses quand tu ne le fais pas, tu ne peux pas parce que le désir seul ne suffit pas, il dit, recherchez la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu. Tu dois savoir comment rechercher la sanctification. Ce sont des lois, ce n'est pas juste dire oh Seigneur je vais vivre dans la sanctification, non, ça ne veut rien dire. Ce sont des lois peu importe celui que tu es que ce soit moi la personne qui te prêche ou bien que ce soit toi qui reçois la parole, si nous n'appliquons ces choses que nous avons apprises, nous ne pouvons pas vivre dans la sanctification, je te conseille de les mettre en pratique un à un ou bien de les assembler, de commencer par les pratiquer c'est ainsi seulement que tu peux vivre dans la sanctification. Regardez ce que David dit, il dit je serre ta parole dans mon cœur afin de ne pas pécher contre toi. Il n'a même pas dit que j'essaie de ne pas pécher ou bien aidez-moi à ne pas pécher. Il dit, je sers ta parole afin de ne pas péché autrement le fait de ne pas péché est une conséquence du fait qu'il a déjà serré la parole dans son cœur, serrer veut dire qu'il a attaché à son cœur ; une autre version dit que j'ai caché cela comme un trésor, je l'ai caché dans mon cœur afin de ne pas pécher contre toi. La plupart des péchés auxquels nous résistons, nous n'avons pas besoin de les résister. Quand tu serres, quand la parole de Dieu est dans ton cœur, tu ne peux pas pécher contre lui.

Dans **Psaumes chapitre 119 verset 67**, il dit, avant d'avoir été humilié, je m'égarais ; maintenant j'observe ta parole. **Le verset 68**, tu es bon et bienfaisant, enseigne-moi tes statuts. Il dit avant d'être humilié, avant que les tentations ne prennent le dessus, avant que les conditions de la vie ne prennent le dessus, avant que le diable ne prenne le dessus, il dit je m'égarais, je m'égare de quoi, de ta parole. Il dit je m'étais égaré veut dire oublier la parole, je ne connaissais pas la parole, je ne me suis pas instruit dans la parole. C'est pour cela que je me suis humilié par ce péché, je me suis humilié par cette vie qui m'a enchaîné. Il dit, mais maintenant j'obéis à ta parole. Tu es bon et bienfaisant, enseigne-moi tes statuts. David te dit que si tu t'égares de la parole de Dieu, tu seras humilié par le péché ; tu ne veux pas le faire parce qu'il y a un diable dans le monde qui va t'obliger à le faire. Tu ne veux pas mais tu es enchaîné, tu vas te retrouver à le faire. Il dit, mais ta parole, je serre dans mon cœur afin de ne pas pécher contre le Seigneur. Tu ne veux pécher contre le Seigneur ou tu veux vivre dans la sanctification, tu dois apprendre la parole de Dieu, pas dans ta tête pour réciter, pas dans ton cerveau pour réciter dans ton cœur, c'est-à-dire que tu dois aimer la parole et l'appliquer. Tu dois te donner à la parole et la Bible dit, la parole de Dieu est capable de faire ce qu'elle dit elle-même. La parole d'elle-même est capable de le faire si tu médites sur la parole. C'est pour cela, il a dit à Josué médite sur cette parole jour et nuit. Lorsque tu vas en retraite, tu te sépares pour chercher la face de l'Eternel médite sur la parole et non seulement lorsque tu vas en retraite mais chaque jour de ta vie médite sur la parole. Il dit sur cette parole jour et nuit afin d'être prospère dans tes activités. Celui qui médite beaucoup sur la parole et qui utilise la parole pour prier est supérieur à celui n'utilise pas la parole mais qui jeûne et qui prie. Le jeûne et la prière sont bons et sont très efficaces lorsque tu utilises la parole de Dieu mais si la parole de Dieu n'est pas dedans quand tu jeûnes simplement comme ça, le jeûne ne sera pas efficace même la langue. Les langues que nous parlons ne sont pas très efficaces lorsque tu n'étudies pas beaucoup la parole de Dieu parce que la plupart du temps, ce sont ces paroles que tu as étudié qui se convertissent. Tu ne peux pas le savoir ; c'est mystère. Celui qui étudie la parole de Dieu plus quand il parle en langue, il reçoit plus d'informations parce que Paul dit je parlerai en langue et je parlerai aussi avec mon intelligence, il dit, je prierai en langue, je prierai aussi avec de l'intelligence, je chanterai en langue, je chanterai aussi avec mon intelligence. Alors l'intelligence, je ne vais pas être utile à dire quelque chose de lui-même non l'esprit de Dieu. Lorsque tu es en train de parler en langue, ça va t'inspirer par une parole, c'est ce que nous appelons le REMA ça va t'inspirer par une parole que tu as déjà déclarée. En ce

moment, c'est avec cette parole que tu vas gagner la bataille or si tu n'as pas la parole, tu vas parler beaucoup en langue. Le mystère veut maintenant se matérialiser, mais tu n'as pas de parole pour communiquer les vérités de Dieu alors, c'est très important d'étudier la parole. Ta parole, je serre dans mon cœur afin de ne pas pécher contre toi. N'importe qui, qui se donne à la parole de Dieu s'éloignera du péché. N'importe qui, qui sert la parole de Dieu dans son cœur s'éloignera du péché.

Dans **Jean chapitre 15 le verset 3**, voici le Seigneur Jésus qui parle, Jésus dit, déjà vous êtes purs à cause de la parole que je vous ai annoncée. Il dit déjà vous êtes purs, vous n'avez pas de besoin de chercher à vous sanctifier, maintenant vous n'avez pas besoin de prier pour la sanctification maintenant, si seulement depuis qu'il est en train de parler aux apôtres, il est en train de les enseigner, de les enseigner, arrivé à un moment et dit vous êtes déjà purs. Il dit à cause des paroles ou bien à cause de la parole que je vous ai annoncée pourquoi, parce que la parole de Dieu sanctifie, la parole de Dieu purifie, quand tu médites la parole, ça entre dans ton âme, comme je vous l'ai dit c'est dans l'âme, il dit c'est du cœur que viennent les pensées impures, l'adultère, le vol, le meurtre ; Jésus dit c'est du cœur que cela vient. Il dit, déjà vous êtes purs à cause de la parole que je vous ai annoncée parce que quand la parole de Dieu entre, ça te purifie. La plupart du temps, quand tu pêches, tu pries pour que tu ne pêches pas et si, c'est un esprit qui le cause, tu pries, tu chasses l'esprit mais tu te retrouves à le faire pourquoi ? Jésus dit lorsqu'un esprit impur sort de quelqu'un, il va dans les lieux arides ne trouva pas de repos. Il se dit je vais retourner dans la maison où j'étais sorti. Il vient maintenant, il voit que la maison est balayée, propre et vide. Alors il prend sept autres esprits plus méchants que lui, ils viennent dans la maison et la condition de la personne est pire que la précédente. La raison pour laquelle ces sept esprits ont trouvé de la place c'est parce qu'il a dit, non seulement que la maison est balayée, la maison a été balayée et propre parce que l'esprit a été chassé mais il dit la maison est vide pourquoi, parce que tu n'as rien planté, tu n'as pas planté la parole de Dieu. Il dit, ta parole, je sers dans mon cœur afin de ne pas pécher contre toi. Donne-toi à l'étude de la parole, efforce-toi de te présenter un homme éprouvé qui n'a point à rougir. Recherchez la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu. Il dit, vous me cherchez et vous me trouverez si vous me cherchez de tout votre cœur et voici les moyens que j'ai étalé devant vous. C'est à toi maintenant de les appliquer, c'est à moi maintenant de les appliquer ; si nous ne les appliquons pas, nous pouvons les connaître mais ça n'aura pas d'effet pour toi. Mais je prie pour toi que ton cas soit différent, que tu te donnes à la parole de Dieu, à l'étude de la parole, à la méditation, que tu te donnes aux jeûnes et aux prières, que tu te sépares pour chercher la face de l'Eternel et que tu travailles pour le Seigneur et tu verras que la sanctification sera très facile. Ce n'est rien de difficile, c'est juste qu'il faille connaître comment appliquer la parole, comment rechercher la sanctification. Alléluia. Recherchez la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu. Que Dieu vous bénisse au nom de Jésus.

CONFESSION :

Je marche dans la sanctification, je marche dans la pureté, je cherche la sanctification. je serre la parole de Dieu dans mon cœur afin de ne pas pécher contre le Seigneur. La parole de Dieu est vie et esprit en moi et cette parole me purifie dans le nom de Jésus, je suis pur à cause de la parole de Dieu que je reçois chaque jour au nom de notre Seigneur Jésus-Christ.

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C'est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Shalom.

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN